

Hallo, ich heiße Valentin und bin 15 Jahre alt. Im April werde ich 16. Ich wohne in einem kleinen Dorf in der Normandie, « Saint André sur Cailly ». Es befindet in der Nähe von Rouen. Meine Eltern sind getrennt, aber sie wohnen im selben Dorf. Ich habe eine Schwester. Sie heißt Nina und ist 11 Jahre. Ich habe auch zwei Katzen und einen Hund.

Meine Mutter ist Deutsche, also kann ich auch gut Deutsch sprechen. Ich gehe ins « Lycée Gustave Flaubert » in Rouen. Ich gehe in die 10. Klasse und habe als einen Schwerpunkt Deutsch gewählt.

Ich mag sehr gerne Musik hören. Ich bin sportlich und mag verschiedene Sportarten. Ich spiele aktiv Fußball in einem Club. Ich trainiere zweimal die Woche und habe am Wochenende meistens Match. Ich mag auch gerne Videospiele, treffe mich mit Freunden, gehe ins Kino, auf Konzerte und auf Partys.

Rouen ist eine sehr schöne Stadt mit vielen Touristen. Es gibt viele Sehenswürdigkeiten, man kann gut essen und viel unternehmen. Das Meer und Paris sind auch nicht weit.

Viele Grüße

Valentin

